
2022 年度 すくすく浦里保育園 保護者アンケート結果

※評価は 4段階 １（低評価）～４（高評価）

１， ２， ３， ４，



≪保育園への要望・お気づきの点≫

園庭の水はけが悪いのが気になります。外が晴れていても水たまりで外で遊べないことがある

ようなので、残念だと感じていました。土の性質だとは思いますが、改良できるのであれば検

討いただけるといいと思いました。

給食費が高くなってもいいので、おかわりできるようにしてほしい。

高頻度で足りなかったと言っています。

いつもありがとうございます。

日頃から子供が楽しく通う事ができているので、先生方には感謝しかないです。今年度も感染

対策で大変だったと思いますがこれからも子どもが楽しい体験が 1つでも多くできる保育が実

施されていく事を願います。

来年度の必要な持ち物についてですが、3 月初めにはわかるとありがたいです。早めに買い

揃えたり準備ができるのでよろしくお願いします。

フード付きの服(上着)の危険性をもっと定期的にアナウンスしてほしい。

服を買う時に、フードなしを選ぶようにしていますが、あの子が着てたから保育園に着て行きた

いと言われてしまう。

廊下が冬は寒く床がとんでもなく冷たいので裸足の子どもたちに歩かせたくない。夏はかなり

暑くてなんとかならないか。

幼児クラスのトイレの目の前に窓があるのに目隠しがないのが気になる。

お昼寝を無くして欲しいです。夜布団に寝かしても寝なくて困っています。

今年度からコドモンでの連絡事項がとても増えましたが、とても便利で良かったです。一週間

の様子や、写真、来週の予定などお知らせしていただいてより保育園での様子が把握できまし

た。ありがとうございました。

行事等も可能な限り行っていただき、満足感のある年長生活でした。

長い間お世話になり、感謝しかありません。すくすく浦里保育園に通えて本当によかったと思っ

ております。ありがとうございました。

とくに要望はないです。いつもありがとうございます。

できれば給食のレシピを教えて欲しいです。家では食べないのに保育園では食べていることが

あるため、教えていただけると助かります！



最近ディズニーなどの映像を観ていると聞きます。英語？と聞くと、違うとのこと。

できれば、16 時までであれば動画視聴は控えていただきたいですが、視聴するのであれば、英

語で観てはいかがでしょうか？？

また、金曜にクラス全体での今週の様子は送っていただき、ありがとうございます。個人のことも

月一でいいので、教えていただけると嬉しいです。保育園での様子は家の時とは違うと思いま

す。先生の視点で教えていただけると有り難いです。

門のハンドルが固くて開閉に手間取る時があります。

目の前が道路で子供が飛び出さないか不安になるので、スムーズに閉められるようにしていた

だけると助かります。

夕方迎えにいくとオムツがパンパンで表が少し湿った状態で帰ってくる時があります。夕方はオ

ムツ交換はないのでしょうか？

⇒夕方のオムツ交換はしております。チェック漏れだと思われますので、職員に気をつけるよう

お伝え致します。申し訳ございませんでした。

いつもありがとうございます。感謝しております。要望としては、先生たち同士で情報共有をより

密にしていただけるとより安心して預けさせていただけると思います。後は担任の先生と話す機

会が少ないので、より話せる機会があると嬉しいです。担任の先生については、とても信頼して

います。引き続きよろしくお願いします。

最後の保育園生活、今まで同様楽しく過ごせてもらえばと思っています。よろしくお願いします。

いつもありがとうございます。安心して働けるのは先生方のお陰です。

誰でも入れてしまうのでセキュリティ面では少し気になる点です。

明日のお別れ会、夏祭り会、etc... 家族不参加のイベントは前みたいにYouTubeでアップしてほ

しい！

・給食の時に喋らないように言われているようで、家で食事中に会話しようとすると「ご飯の時は

喋らないよ！」と子供に言われてしまい、自宅での会話時間が少なくなってしまっています。コロ

ナでそういったことを子供に話しているのだと思うのですが、徐々に食事は楽しくみんなで食べる

もの、というふうに変えていって頂きたいです。

・服が汚れたまま、口の周りがおやつで汚れたまま、鼻の周りが鼻水でこぺこぺ、など多い気が

しています。忙しいのは分かりますが、少し気にかけて頂きたいです。

⇒申し訳ございません。気をつけてまいります。

・コロナも緩和されてきたので、保護者参加型のイベントなどの対応を元に戻していって頂きたい

です。

送り迎えの時間帯は常に入口が開錠されていて誰でもフリーで入れてしまうので防犯面が少し

心配です。



手作りおやつがもう少し増えると嬉しいです。

いつも娘を預かっていただきありがとうございます。

楽しそうに保育園に向かう娘を見て、すくすく浦里保育園に入れてよかったといつも先生方

に感謝しています。

何事に対しても手厚い対応をありがたく思うとともに、先生方の負担を心配してしまいます。

これまでの対応通りでなくていいので、先生方の負担が少しでも減るといいなと思います。

いつも丁寧に誠実に対応いただいて感謝しています。ありがとうございます。現状保育士の

皆様への要望はありませんが、下記の安全面だけご検討頂けると嬉しいです。

■誰でも入れる門で、扉も開いていて、teachers room に誰もいない時を何度か遭遇し、少し

不安を感じています。例えば暗証番号やカードキー付きの門にするなど、ハード面でのセキ

ュリティ対策をして頂けると安心です。

■教室の出入り口にゲートを設置頂いていますが、出入りする際にロック(バーを「施錠」に)

しない方が多く感じます。「解錠」「施錠」の文字がありますが、パッと見で分かりにくいので、

ラベルなどで分かりやすく注意喚起して下さると助かります。自分の子どもが「解錠」のまま

のゲートにもたれたことで転倒したことがあるので、何かしら対応頂けると同じ事故が起こら

ず良いかなと思います。

⇒あらためての注意喚起をしていきます。お知らせいただきありがとうございました。

アンケ－トにご協力頂きまして

ありがとうございました。

今回のアンケートの結果や貴重なご意見を職員全員で

拝読させていただきました。保護者さまのご意見を真摯

に受けとめながら今後の保育に活かしていけるよう努力

致します。ご指摘いただいた点は、改善できることから

順次取り組んでいきます。

また、あたたかなお言葉は職員の励みになりました。

お子さまの健やかな成長を保護者の方々と一緒に見守っ

ていける幸せを感じております。

今後もお気づきの点がございましたら、いつでもお気

軽にお声掛けください。




